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Buenas tardes, gracias por la paciencia.

Quería decirles que hemos tenido una reunión de trabajo muy
importante. El propósito de esta reunión sigue a la que tuvimos hace
dos semanas con los presidentes del Senado y la Cámara para definir
lo que es el trabajo legislativo y del gobierno en temas que son muy
importantes para la ciudadanía.

Y en esta coordinación que hemos tenido con los jefes de las
bancadas de los partidos que me apoyan hemos podido definir
criterios, líneas de acción en bien de lo que son las preocupaciones
del país: cómo crecemos más rápido y enfrentamos mejor los temas
de empleo; cómo somos capaces de asegurar salud a la población a
través de una reforma profunda, importante, que va a implicar recursos
financieros significativos; cómo somos capaces de combatir pobreza a
través de un programa de vivienda que llegue a los más pobres; cómo
somos capaces de generar un conjunto de temas en el ámbito de la
vida social de los chilenos, que son importantes, como una
institucionalidad cultural, cómo es la legislación en el ámbito del
divorcio y otros. Y también algo muy importante, cómo garantizamos
acceso a educación superior. +
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Hay otros temas que están caminando, la reforma educacional,
la reforma judicial, los temas en el ámbito internacional, los avances
en infraestructura, pero éstos son los temas que van a concitar la
atención de los parlamentarios.

Y eso es por lo cual yo quisiera agradecerles que hayan venido,
el intercambio de ideas y la voluntad de trabajar férreamente unidos
Ejecutivo y Parlamento por el bien de Chile. Después de todo, para
eso estamos aquí, para servir al país.

* * * * *

Viña del Mar, 2 de abril de 2002.
Mls/ems.



Declaraciones de S.E.:

Pregunta: Usted se reunió con el Cardenal en la mañana....

S.E.: El Cardenal dio explicaciones, en el sentido que no había
querido producir la polémica que se ha generado, pero creo que no
hay ningún tema de polémica ni mucho menos. Creo que lo
importante sí es que los chilenos nos preparemos para el Censo. El
Censo es importante para que Chile crezca, para que nos
conozcamos, nos contemos, veamos cuáles son las necesidades más
importantes. Y lo que sí yo aprovecharía sería decir: hagamos un
esfuerzo, quedan todavía amigos que tienen que colaborar en el
Censo para tener gente que pueda censar el próximo 24 de abril y que
nos contemos y nos contemos bien. Y creo que eso es lo más
importante.

Con el Cardenal tuvimos, ustedes vieron, una espléndida relación, y
las relaciones siempre han sido muy buenas.

Pregunta: El Cardenal señaló que si bien entendía y comprendía la
explicación...

S.E.: Mire, yo sobre eso no tengo nada que opinar al respecto. Las
personas que escriben esas cosas tendrán que dar cuenta de cada
una, pero no creo, francamente que esas cosas tengan importancia.
El Censo se va a hacer y se va a hacer bien, como siempre lo ha
hecho el país.

Pregunta: ¿Están superadas las diferencias ?

S.E.: Nunca ha habido diferencia en esas cosas. Yo, por lo menos,
tenemos todas las ideas claras, sabemos lo que tenemos que hacer.
Que haya visiones, puede ser, pero aquí ésta es una casa muy
ordenada.

Fíjese usted que se están planteando diferencias acá. ¿Cuántos años
ya? Doce años llevamos gobernando, veinte años llevamos juntos.
Cuando tuve una reunión ayer con la directiva demócrata cristiana les
dije, "fíjese usted, de la época del edificio Carlos V, el año 81, estamos



caminando juntos". ¿Qué quiere que le diga? Nunca ha habido en la
historia de Chile una coalición que dure más tiempo, que haya tenido
más éxitos y que haya dado más a Chile. Nunca en 12 años Chile
había sido capaz de crecer al 6%. Durante 17 años se creció al 2.4.
Buen punto ¿ah?

Pregunta: Pero ¿por qué queda la sensación de que las críticas de la
Concertación van más hacia la misma alianza que a la derecha?

S.E.: No es así, no es así. Depende de lo que usted le quiera dar
más importancia. Pero creo que estamos muy contentos de esta
reunión y dejémoslo hasta aquí. Gracias.

* * * * *
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